

有宵会だより

第120号
発行所
特定非営利活動法人
岳易館・有宵会
編集 広報部
松戸市新松戸1-6

九星と易断による 十二月の運勢

気学では子の七赤
十二月七日(大雪)節入

破		
6	2	4
5	7	9
1	3	8

天道

破		
5	1	3
4	6	8
9	2	7

生気

気学では丑の八白
一月六日(小寒)節入



師走に臨む

一年を締めくくる師走道です。世の中のことば道理などで收拾できない事件が続発しています。コロナ三年、流感二年、鳥ウイルス禍など、脅威が続く。海外ではミャンマーの内戦、ロシアとウクライナの激戦は停戦が見えない。そこで十月七日、ハマス惨劇と、イスラエルの報復は残虐さの極限となり地獄図です。しかし大谷翔平選手、将棋八冠の藤井聡太さんの快報があり、痛快事の最たるもので天才です。旧統一教会、ジャニーズ、LGBT、福島水産物、対話型AI、物価高、円安など苛烈な問題山積。この世相を何と見るかでは、沢風大過の九五でした。彖辞に「大過は大なる者過ぐるなり。棟撓は本末弱気なり」とは、本年事件は屋台骨の支柱が朽ちているなど、問題解決弱く、平和は遠いものです。

一白水星の人の運勢

十二月筮―風地観六四
一月筮―離為火初六
年末の忙しさを骨折れる。軽めから重い問題へと処理。仕事は長引く。家庭内文句も出るが息が合う。金運は特別支払い二件。足腰の疲れに対処。正月早々の来客は歓迎を。下旬の朗報に期待感。仕事は新規良く伸びがある。旧友との再会あり。出費のルーズさを避ける。

三碧木星の人の運勢

十二月筮―坤為地六四
一月筮―巽為風九三
暮れの騒がしさが少なく地味。仕事は一人で進めず手を借りる。成果が上がり一安心。家庭団欒の味。煤払いは早めに母妻に感謝。大過なく済む。正月は和やかにのんびり過ごして来福。賀状メールで思いが馳せる。仕事量多くなり、家庭は子供中心。買い物控え堅実に。

四緑木星の人の運勢

十二月筮―地天泰九三
一月筮―水天需上六
一年の締めくくりは中旬にあり。仕事は春まで続く見通し。暮れらしく予定外出費と人疲れが迫る。実家との縁を大事に我が家は愛情で年越し。新年は来光を拝してみよう。公私に滲刺感が出る。家庭の方針は初心にかえる。視力と歯に留意し、財布を締める。

五黄土星の人の運勢

十二月筮―風水渙上六
一月筮―山水蒙初六
年末の処理に追われるが凌ぐ。仕事は得意技と

熱意で成果出る。家庭の味は温かい。体調崩さないように。厄介な用件避けて除夜に苦勞忘れる。一年の計は元旦にあり今後の構想を立てる。一月は本業に専意力量を表す。懸案の件は好転し、出費増。風邪流感に用心。

六白金星の人の運勢

十二月筮―地風升六五
一月筮―風沢中孚六三
多事多用一年の締め月。平素の無沙汰への配慮と荷を軽くする。仕事は実(じつ)少ないが次に繋いでいく。家庭は慈愛がにじむので安心。松の内はゆっくりした

八白土星の人の運勢

十二月筮―沢風大過初六
一月筮―風山漸六四
離宮で俯瞰したこの一年。悟ること多し。人の世の変転に見えたものあり。年末らしく公私に気が急ぐが、残余が気にかかる。何事も健康第一と心得る。年が明け、三賀日に佳きこと、鉢花が冴える姿あり。賀状に伝わる喜びは春の花。仕事も我が家も欲かず安穩で体良し。十二月筮―沢水困九五
一月筮―天山遯初六
一年は長くもあり短くもありとは至言。冬至の山を越えれば一安心。今は大口言わず誤解を避け散財用心。人を当てにするのが賢く体調守る。新春の風景は平和に寿ぐ。神前の願いは初心に立ち返る。それから開運招福を。仕事継続、家庭待望、金運急かずで福。

七赤金星の人の運勢

十二月筮―沢地萃九四
一月筮―水雷屯九五
山道に登り下りあり。運氣の屈折に出会ったこととの深い経験。年の暮れにはひとまず整理。積み残しは次の年に。家庭に座がなく、しつかり確保し節々対処。

九紫火星の人の運勢

九月有宵会報告

諸伏 濟佑先生

第一部 「鑑定会占例紹介」

岩崎杏泉先生

岩崎杏泉先生より江東区「ふれあいまつり」鑑定会にて記憶に残った二つの占例をご紹介頂いた。

■一例目

十三歳女兒（三月生まれ）、本命九紫、月命四緑、坎宮傾斜。
会場へは家族五人（両親・兄・妹）で来場した



ものの、一人で鑑定ブースに立ち寄る。相談内容は、友達が少ないので友達を増やすにはどうしたらよいか。

坎宮傾斜の特徴から勉強熱心、責任感の強さ、頑張り屋、冷静さを持っていると判断した。本年は四緑中宮で三碧に暗剣殺がつくことから、友達との付き合いがスムーズにいかないと考えた。

しかし吹奏楽部に入っ活動しているとのこと、孤立している様子ではないので大丈夫と判断した。そこで大勢の輪に入るより自分の信頼できる友達

という方がよいことをお伝えした。

一方家庭では父親（四緑）と折り合いが悪いとのこと、父親が帰宅すると兄弟全員が自室に入ってしまい、親子のコミュニケーションがないう。本年は四緑中宮なので、父親は周りから注目され相談事も多いはずなので問題をいろいろ抱えていると判断。人間関係の三碧に暗剣殺がつくことから、精神的に疲れているため、家でも怒りっぽく、せつかな点を家族からうるさいと思われるっていると判断する。父親は精神的に疲れているので、言葉でいうと喧嘩になっ家族がバラバラになるので、テーブルに手紙を置いて感謝の気持ちを伝えることを提案した。

口うるさくいう父親も子供から感謝の気持ちも伝えられると、気持ちも変わってくるのではないかと伝えた。

■二例目

女性、本命四緑、月命七赤、坤宮傾斜。
相談内容は離婚の時期

について（数年前から夫と別居、六歳の娘と二人暮らし。夫は離婚について承諾している）。

相談者は坤宮傾斜なので大欲がなく、コツコツ型の働き者、おとなしく素直な方で家庭運も悪くないと判断。

ではなぜ離婚を考えるのか。夫（五黄四緑、乾宮傾斜）は乾宮傾斜なので野心家、活動的、気位が高く、意地を張る方と判断。本命四緑木星の妻と五黄土星の夫で木剋土、月命七赤金星の妻と四緑木星の夫で金剋木、このことから夫婦間では妻が強いと判断。

では、いつから関係が悪くなったのか。娘が一歳になる九紫中宮の年、南に妻（四緑）、北に夫（五黄）が回座するため、夫婦が上下の関係、更に木剋土で妻が強くなっている。相談者は四緑七赤なので頭の回転が速く言葉に長けているが、五黄の夫は多くを語るタイプではないため、追い詰められて嫌気がさした。また夫は女性関係があったのではないかと推測した。

離婚の時期については三年後の一白中宮の年に夫が南（離合）、妻が東北（変化）に回座するのですんなり離婚できると判断し、三年後が良いのではないかと伝える。

また、母子家庭になっからの心配については娘（一白四緑・坤宮傾斜）との関係が水生木であることから、一生懸命育てあげること、娘が大きくなったら支えてくれる存在となり、二人とも坤宮傾斜であることから、家庭を大事にし、二人で上手くやっていけると伝えた。

このあとに佐藤先生は鑑定でも離婚に関する相談は多く、離婚という言葉聞かない日はないとコメントされた。

第一部

「江東区東大島文化センター」ふれあいまつり」鑑定会報告

八川林加先生

八川林加先生より、八月二十日に江東区東大島文化センター「ふれあいまつり」にて行った鑑定会について結果をご報告

頂いた。

「これまで何年も鑑定会に参加しているものの、参加しただけで終わっており、鑑定結果の振り返りをしてこなかった。そこで、今回から鑑定会に参加した先生方のご協力を頂いてデータを集め始めた。今回約百名の相談があったため、定量的（数値化して）解析ができるレベルではあるものの、定性的（相談者や相談内容のような数値化が難しい内容）解析するには引き続きデータを集める必要がある。

結果の振り返りが重要な理由は、現在鑑定会で抱える課題を解決することで、限られた鑑定時間内に相談者の問題にすぐに答えることができるようになり、相談者の心にささるようなアプローチができるようになるからである。

今回の鑑定会の結果を見てみると、相談件数百七十件（相談者百一名）で一人当たり一・七件の相談を行い、鑑定士一人当たりの一時間平均鑑定

人数は二・八人。相談者は四十代が二七％(女性が
多い)、小学生が二七
％であることから、子供
連れのファミリー層が多
いことが推測できる。

相談内容は

運勢全般三四％(一位)、
その他二一％(二位)、
仕事・適職一九％(三位)。
運勢全般の相談から個
別の相談に流れるケー
スが多く、その他の相談件
数が多かった鑑定士は鑑
定時間が長時間化してい
る傾向が見られた。

また今回は二〇代の相
談者がいなかったことか
ら、恋愛相談が二％と極
めて少なく、結婚相談一
％は内容が離縁となつて
いる。

そこで地域性の特色と
報告書の定量結果から読
み取れる、問い合わせが
多い「共通課題」に注目
し、効率的かつ効果的ア
プローチ方法を検討する
ことにより、鑑定士のコ
ミュニケーションスキル
向上に役立てることを提
案する。

今回の鑑定会が行われ
た江東区東大島は、江東
区で最も住宅費の高い湾
岸エリア(豊洲)より住

宅費も安いことからファ
ミリー層が多く、世帯収
入は三百から六百万円。
江東区は無料学習支援な
どの制度があり、東大島
の中学受験率は四人に一
人、子供の学習に非常に
力を入れている地域であ
る。また江東区は学費無
料であり、無料相談やサ
ポートに慣れていている人
が多く、今回の鑑定も区
サポーターと考えている相
談者がいる可能性も考え
られる。

このように鑑定結果の
振り返りを行うこと、鑑
定会場の地域特性を事前
調査し、相談者の年齢層
と相談内容を予測するこ
とにより、お問い合わせ
に多い「共通課題」に対
して東洋・西洋ともに適
切な先方の選択と、時間
内に鑑定をまとめるため
のコミュニケーションプ
ランがわかる。

年齢層が分かれば、該
当する年齢層のホロスコー
プを用意し、年盤を見て
おくなどの準備をするこ
とで、一五分という限ら
れた鑑定時間を効率的に
使うことが出来るように
なる。

実際には一五分と限ら

れた時間でも次々と質問
が出てくるため、心情を
慮って相談にのること
三〇から四〇分かかると
も多い。

しかし、相談に慣れて
いない方は、鑑定者が聞
かないと質問が出てこな
いため、本題にたどり着
くまでに時間を要するこ
とが多いが、このような
ケースでも、年齢層や地
域特性を事前に把握する
ことで、質問の本質にた
どり着きやすくなること
も考えられる。

第三部
「手相と気学」
佐藤宗眩先生

佐藤宗眩先生より、手
相と気学の示す内容が似
ているという長年の鑑定
のご経験から、四例ご紹
介頂いた。

■一例目

九紫・五黄・離宮傾斜・
女性(五十歳)。
相談内容は長年経営し
ている美容室をこのまま
続けて行けるか。

この方は九紫火星・離
宮傾斜なので美容関連の
仕事は天職といえる。年
盤月盤ともに坤宮に破れ
があるため結婚は難点が
あると考え確認すると、
二十代で結婚して子供一
人、三十六歳で独立、実



④手形は男性的で原始型
に近く、まじめに目の前
のことを淡々と進めてい
くタイプ。
相談者には、店を拡張
する、他に店を持つなど
考えず、今のまま淡々と
こなしていけばよく、一
生美容師として過ごすの
が良いと伝えた。本人も
そうしたいと思ってい
ることであった。

●質疑応答まとめ
右手の水星宮の結婚線
が下がっており、気学の
結婚運の悪さと一致して
いる。気学の坤宮に凶神
がついており、母親や他
人との関係に問題が出や
すいことと関連している
かもしれない。両手の大
きさが違う(相談者は右
利き)。人差し指が薬指
よりかなり長い。自分の
意思が強い。手型からし
ても朴訥として邁進して
いく人。

■二例目

四緑・五黄・巽宮傾斜・
女性(四五歳)。
相談内容は三年同棲し
ているが結婚の話が出な
いのでどうしたらよいか。
現在スポーツインストラ
クターをしており、相手

次に手相の特徴を挙げ
ると
①運命線らしい線がない
ため、苦労した経験があ
まりなく、離婚も実母主
体の可能性。
②右手第一頭脳線が地丘
の方に極端に曲がり、第
二頭脳線が三十六歳くら
いから自立。第一頭脳線
の地丘へのカーブは家族
との関わりが深いので、
この方は母親との絆が深
いと判断。また自分には
美容師しかないという思
い込みがある。
③感情
線はすっきりしていて問
題ない。





は同じジムの後輩（七赤・四緑・良宮傾斜・三九歳）。金剋木なので合わないともいえるが、内面的な相性は良いと判断。家賃がもったいない等の理由で自分の家に相手を入れたのではないか、その後お互いに干渉しないという建前で三年間過ごしてきたが、自分が干渉したのではないか。彼は約束を破っていないのではないかと問いかけにその通りと答える。

そこで手相は感情線と頭脳線に注目した方がよいと考えた。手相の特徴は、

①感情線（両手）に枝線が多数見られ、四分の一よりやや上であることから、自分の理想は持つものの、いつも不安定にな

りやすいため、相手への無言の約束が強まっているものの自分で伝える勇氣はないと判断。

②感情線が下に向いていることから、最初の感情から変わってきていると判断。

③頭脳線は多少うねりがあるが大きな変化は見られない。

④運命線が止まる三五歳くらい相手と出会っており、その後運命線が伸びていないため、運気が停滞している。

⑤人差し指が薬指より長い。今後の事については、自分から結婚の話を出すこと。ただしその場合には、彼が出ていくことを覚悟することを伝えた。

■三例目

五黄・二黒・良宮傾斜・女性（三七歳）。

相談内容は男性から求婚されているが受けて良いか。現在保育士として働き、バツイチで子どもが一人。相手の男性（四緑・七赤・坤宮傾斜・三五歳）とは本命が五黄と四緑で相性は良くないが、夫運の乾宮、妻運の坤宮に凶神がなく、女性は良



宮傾斜で強さを持ち、男性は坤宮傾斜でやさしさを持つことから、男性が包み込むとよい結婚になると判断した。手相の特徴は、

①人差し指が薬指よりかなり長くマスカケ線に近いことから、気学で見ると以上に気が強い。

②生命線と頭脳線が離れているため、自己顕示欲が強い。

③人差し指と中指、中指と薬指の間隔があることから、自分の想いを押し通す。

④感情線が四分の一よりやや上。以上の事から自分の態度は強いが相手にやさしさを求めるため、今回の男性は相談者に合っていると判断した。

●質疑応答まとめ

①感情線が金星帯のようになっている。金星帯は人差し指と薬指から出るタイプと、小指と薬指の間から出るタイプの二つがある。人差し指と薬指から出るタイプは自分が中心になる感性、薬指と小指から出るタイプは客観的のものを見て感性を醸し出すという違いがある。人差し指と薬指から出るタイプが圧倒的に多い。金星帯としてリングになっている方はこれまでに五万人以上鑑定して一人くらいしかいない。

②小指がかなり下から出ている（他の指より一段下がっている）。子供、金銭、家族の問題が起きやすい。小指の出ている位置により感情線が上がる、下がるという問題も生じるので今後の研究の必要あり。

■四例目

五黄・二黒・良宮傾斜・女性（二八歳）

相談内容は夫と上手くいかないで離婚した方が良いか。仕事は家業（スーパ）を手伝っており、夫は何も手伝わな



い。自分は長女なので親を見捨てられない。

夫（三碧・三碧・巽宮傾斜・三五歳）との相性は良い面が見られない。見た目で結婚した感じを

受ける。そこで家族とのつながりを見るために手相で生命線と頭脳線を見る必要があると判断。手相の特徴は、

①生命線と頭脳線がしっかりとつながっており、両手とも長い。家業や親とのつながりが優先になり、夫は二の次になる。

②人差し指が薬指より長いので、夫にきつい言い方をしていくはずである。このことから、家業を手伝ってくれる人を優先にすべきではないかと伝えられた。

今回の相談者は四名と



意味である。

また、顔の向き、表情、色、顔かたちからも判断する。例えば仰向いた顔は異論を吐く、歪んでいるのは根性が悪いとか心持ちが悪い。横向きは邪心。少し俯しているのは根性が甚しく曲がって

いて、弁舌巧み。完全に俯しているのは降参しているしるしである。横臥しているのは病人が寝込んでいるか、捨て鉢になっているか、捨て鉢になつて成り下がっている。

人相上顔面に方向を表す場合には、向かつて右を西、左を東、額を南、口を北にとる。面相でも同じように見るが、面相は部位の中に輪が出るので、その輪の位置が方位を表すとみる。輪が偏らない中心にあるときは家庭のことを表している。

面相の鑑定のポイント。過去にご活躍された先生方を紹介するので参考にして勉強して欲しい。

- ① 林文嶺先生。現在流派としては途絶えている。
- ② 目黒玄龍子先生。初代は江戸、二代目・三代目

は大阪、玄龍子相法として普及している。

③ 中村文聰先生。

④ 大熊光山先生。気色面相(霊相)を研究されている。

面相は人相で見ることが多いが、手相に 응용できないか約三十年前から研究をはじめた。手相の中に五から十ミリの大きさで現われ、その中に目鼻口が見られるが、目しか現れてこない面相もある。占いは精神や霊作用など見えないものを研究している。そのため、思い込みや科学的証明ができないという理由で、現在の科学は占いに否定的である。

「パレイドリア効果」という心理現象がある。これは壁の模様が人影に見える、雲の形が龍神様に見えるといった現象のことである。科学はこれら思い込みや、脳の錯覚と捉えており面相を否定している。

これを検証する機会の一つが人相や手相に現れる面相である。面相に現れた内容を相談者の話と照合することで証明できるのではないかと。そこまで落とし込まないと、占いに対する否定的見解を覆すことができない。占いは分かる人だけで良いという考えから、誰でもわかるものにした。『超常現象』(新潮文庫)は、常識では説明できない現象を最先端の科学で調べた内容の本である。では、科学性から手相はどう説明できるのだろうか。西洋ではデータが蓄積されていることから、手相に対しては科学的評価が高い。もしそうであるならば、手相の中に面相が現れることも科学性を高められるはずである。面相は輪郭が現れない。点々のように現れる起肉という形で現れる。手相には七タイプあるが、どのタイプに面相が現れやすいのか。女性を代表するのは円錐型と尖頭型。最も面相が現れるのは円錐型である。円錐型は喜怒哀楽が豊かで人間味があるタイプであり、手に弾力があるので面相が現れやすい。

い。精神性が最も高い尖頭型に面相が出るように思うが、違うところが面白い。

精神生活で本音がどこにあるのか。面相が出ないのは本音が出ないということなのか、あるいは本音があってもどうでもいいということなのか。感応していないということなのか。

一方、四角型や男性型の手相に面相は表れにくい。相学は学ぶだけでは身につかず、先生がここを見なさいと伝え、生徒が相を見つけられるようになってはじめて伝授したことになる。

東大島の鑑定会では子ども向けの鑑定を行ったが、一緒に来ている親の影響は大きい。母親が占いや手相を信じて話を聞くタイプは、子どもも母親と同様に真剣に話を聞く。子どもの鑑定の際に、こちらからしつけないと子どもは何を知りたいか質問が出てこないという点に気を付けたい。手相に現れた面相の顔形を話す時、子どもはそれがどういう人だかわかり、こ

ちらの学びになる(合っているか、食い違いがあるか検証できる)。子どもの場合、学校の問題が多く、担任や友達の問題が出やすい。見るポイントには学校なので頭脳線。木星丘、第一火星丘からはじまり、線の上・下・先の方に出る面相を探す。じつと見ると見つからないので、さつと見つけて捉える訓練をする必要がある。写真を撮って面相が見えないとき、起肉がどこかまず見つける。掌紋の一種の変化、あるいは色合いの違いとして現れる。特に掌紋の多く見られる月丘に出やすい。面相の表情は人相に出た方が分かりやすいという特徴を持つ。これは顔の皮膚は薄く、手の皮膚は厚いためである。子どもの鑑定の際は、手に面相があるわけがないと思っ

ているので、子どもと一緒に面相を見る必要がある。

頭脳線の上に現れる先生であれば面倒見がよい、下に現れる先生は、友達のような馴染みやすい先生と判断する。

拇指の下にある金星丘は家庭問題、水星丘や感情線には恋愛や結婚問題に関する面相が出やすい。別れた相手を忘れられないときに恋人の面相がでることもある。どういう表情をしているのか、併せて見るとよい。

頭脳線から月丘は、仕事のスポンサーや、組んで仕事をしている相手が現れる。木星丘には上司や社長が現れる。手相における面相は、人間関係や現在の様子が分かり、吉村観水先生の本(前掲)に書かれた顔の向きが参考になる。

方位は資料にある八方位を用いる(手前が北)。目はこちら向きであれば、自分と合う。横向きであれば、話が合わない、付き合いが上手くいかない。鼻が長い面相は分かりやすいので特徴としてとらえるとよい。

鼻が高い(長い)人はリーダーシップがあり、プライドが高く、権威的な話しっぷりをする。子どもに面相を説明する際は、長い短いという感覚

は、長い短いという感覚

が分からないので、何かと比較して長い短いと話してあげるとよい。先生の特徴が子どもと合うことでより正確に面相の検証ができる。子どもは占いという神秘、精神科学に触れることで、将来参考にすることがあると期待している。

是非皆さんも、面相の検証を行うことで、新しい面相の分野を研究していくことを期待している。

●質問

太陽線に横向き女性の面相が出ている相談者（女性）がいた。夫に女性がいるのではないかと言うと、相談者は「そういう可能性があるので」と答えたとのこと。

●解説

太陽線は第二の運命線とも言われる。その年代において、社会的にどのようなことをしているかを表す。普通は社会・生活で成功をしているときに見られる線だが、そこに女性が絡むとみる場合がある。太陽線に現れる面相の起肉がどう出ているかを見て顔の特徴を捉える。顔が小指側を向いて

ていれば、相手にしていない。親指側を向いていれば、縁がある、気持ちはこちらを向いている、未練がある、関わりが切れていないと解釈する。

●その他

写真は陰影が凝縮されるのははじめは面相を見つげやすい。慣れたら肉眼で捉えられるよう訓練するとよい。

【NPO通信】

◎賛助金ご報告

次のかたがたより、有宵会活動への賛助を賜りました。

皆様からのご厚情に心から御礼申し上げます。令和五年十一月十一日現在（敬称略・順不同）

- 安藤忠男
- （三鷹分室所長）
- 谷岡静枝 佐藤宗眩
- 杉本侑穂 川又早苗
- 岩崎杏泉 市原敬子
- 阿部治 金子智佳子
- 泰山林翰 仁科朱陽
- 秀和仙宵 濱野延珠
- 匿名（二名）

*賛助金を銀行振り込み

でお送り頂いた場合は掲載が遅れることがあります。何卒ご了承ください。

◎行事・活動報告

九月の台風一過後の猛暑の折、佐藤宗眩先生を始め、九名のメンバーが三鷹国際交流フェスティバルに参加をして参りました。昨年は、コロナ禍のために鑑定人数の制限を行っておりましたが、今年は何年通りの受付となりました。

当日の午前中は、リピーターのお客様が殺到し、あつという間に満席となりました。また、午後には、初来場のお客様による長い列が閉会まで続き、大盛況の一日でした。

野外での活動は体力勝負となりますが、鑑定会にご参加くださった先生方のご尽力により、一六七名のかたからご相談をいただきました。

また、運営に至っては、三鷹分室所長の安藤忠男様より多大なるご支援を賜り、物心両面でサポートをいただきました。この場をお借りして心から御礼申し上げます。

◇日程／令和五年九月二十四日（日）

第三十二回三鷹国際交流フェスティバル二〇二三

鑑定会

場所／井の頭恩賜公園西園 競技場、文化交流広場及び野球場周辺

鑑定人数 一六七名

出演者 九名（うち一名は受付専任）

（敬称略・理事長他、会員五十音順）

佐藤宗眩 川又早苗

慶峰 アクアマルム

佐々木敦子 凜百果

谷口静枝 浜口リラ

八川林加（運営）

◎新規入会者ご紹介

九月の例会では、新たに一名の方が有宵会に入会されました。

今後とも、よろしくお願ひ申し上げます。

◆令和五年九月入会市原敬子（敬称略）

◆次回の例会情報◆

日程／令和六年一月二十七日（土）

午後一時〜五時

会場／

北千住マルイ

THEATRE101

（シアターセンジュ）

一〇階 講義室

*定員 五十名まで

*開催時間の直前にお越しください。

*今後とも例会およびイベント内容は、直前に変更・中止となる場合がございます。ご了承ください。

《重要》

有宵会LINE連絡網一時休止のご連絡

有宵会会員向けにLINE連絡網を開設しておりましたが、提供元アプリの利用規約変更に伴い、有宵会と致しまして、会員向けのサービスを見直すことにいたしました。

新たな運用ルール決定までの間は、LINE連絡網による情報提供および、

新規加入を一時休止いたします。

例会の開催地等の情報は、有宵会のホームページや会報誌等でご確認をお願いいたします。

■九月度例会参加者

九月度は、四十八名のかたがご参加をされました（会終了後は、有志の十六名が集い、懇親会を開催いたしました）。

今夏は強烈な暑さが秋まで長引き、衣替えの時期を逸してしまう日々が続きました。やがて、十一月の立冬を過ぎると気温は急ぎ足で冬モードとなり、年末年始が近いことを予見させます。

今年一年、皆様には大変お世話になりました。新しい年も、よろしくお願ひいたします。

事務局長 八川林加



